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Bestätigung

Als ehemaliger Betriebsleiter der Firma,,Ludwig Bergdorf, lnhaber lrmgard Axmann"
bestätige ich:

Der Art ikel , ,Voith-Schneider-Antrieb für Schiffsmodelle", ehemalige Graupner-Bestel l-Nr.
2358.wurde aussehleßlish v_on Mitarbgilernder Firma_Bet:edod_qnlvjekelt_uxd_
hergestellt.

Design (Konstruktion), Funktionsweise und Ausführung der Spritzgießformen und
sämtlicher Werkzeuge hierfür stammen ausschließlich von Mitarbeitern der Firma
Bergdorf und wurden ausschließlich von der Firma Bergdorf bezahlt.

Die F i rma Graupner  GmbH & Co KG, d ie d iesen Ar t ike lver t r ieb,  hat te  n ie  i rgendwelche
Rechte darauf.

Auch waren sämtl iche Werkzeuge zur Produktion des,,Voith-Schneider-Antrieb für
Schiffsmodelle" immer im Besitz der Firma Bergdorf.

Nach der Betriebssti l l legung der Firma Bergdorf wurden al le Spritzgießformen,
Werkzeuge und Rechte am Design an die Firma,,Bauer-Modelle", Wendlingen verkauft.
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Confirmation 
 
As former manager of the company ,,Ludwig Bergdorf, owner Irmgard Axmann " 
I agree: 
 
The article,, Voith Schneider Propeller for model boats, "former Graupner Order no. 2358. was 
produced exclusively by employees of Ludwig Bergdorf. 
 
Design (design), and implementation and operation of the injection molding tools of all this come 
exclusively by employees of the company Ludwig Bergdorf and were paid exclusively by the 
company Bergdorf. 
 
Graupner GmbH & Co KG, which sold this product, never had any rights to it.  
 
Even were all the tools for the production of,, Voith Schneider Propeller for ship models " always 
owned by the company Bergdorf. 
 
After the closure all molds, tools and rights on design were sold to the company ,,Bauer-Modelle"  
Wendlingen. 
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